

Mandataria recibe al nuevo Presidente de la Organización Deportiva Panamericana

20 JUN 2017



En el Salón de Audiencias del Palacio de La Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro del Deporte, Pablo Squella, recibió al nuevo Presidente de la Organización Deportiva Panamericana ODEPA, Neven Ilic.

En la 54ª Asamblea General de la ODEPA, desarrollada en abril de 2017, fue electo como nuevo Presidente de dicho organismo y la postulación de Santiago para organizar los Juegos Panamericanos Santiago 2023 quedó como única candidata, tras la renuncia de Buenos Aires a organizar dichos juegos.

ETIQUETAS :

#Deportes